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    Société Genevoise de Généalogie  
 

 
 

Assemblée générale du 26 MARS 2019 à la Maison Dufour, Genève 
 

Accueil 
 

Bonsoir à toutes et à tous, 

 

C'est au nom de la présidence de notre association que je vous accueille ce soir. 

 

Comme vous le savez sans doute, nous sommes actuellement deux co-présidents: Alain Bezençon et moi-

même Yves Richard. 

 

Alain a déjà annoncé à plusieurs reprises qu'il souhaitait se mettre en retrait du quotidien et des 

responsabilités de l'association, pour des raisons familiales et personnelles. C'est pourquoi il n'est pas avec 

nous ce soir, et c'est donc votre autre co-président qui va mener cette assemblée. Nous pensons à lui et à ses 

proches, en sachant qu'il reste actif avec nous pour les domaines liés à l'informatique. 

 

Soyez donc les bienvenus à cette AG de la SGG. 

 

Je ne citerai pas tous les noms des excusés, mais ils sont nombreux à nous avoir fait savoir que le lieu ou la 

date leur posaient problème. 

 

En préambule et avant d'entamer l'ordre du jour formel, je tiens, au nom du comité, à saluer la mémoire des 

membres qui nous ont quitté pour un monde meilleur. Nous adressons nos pensées à leurs familles. 

 

Tout particulièrement, notre association déplore le décès de Michèle Maury-Moynier, qui fut membre de 

notre comité, assurant le rôle de secrétaire de 2012 à 2017. Elle est aussi l'auteur du graphisme de notre 

page d'entrée du site internet. Elle nous a quitté il y a quelques jours, ses obsèques ont été célébrées 

aujourd'hui même. 

 

Je vous invite à quelques instants de silence pour honorer sa mémoire. 

 

Merci ! 

 

Il est temps de passer à la partie formelle de notre AG. Ensuite, nous aurons le bonheur de découvrir la 

présentation de Madame Christine Corthay, qui nous emmènera en Afrique du Nord sur les traces d'Isabelle 

Eberhardt, enfant de Genève, femme reporter et voyageuse. 

 

 
 

Rapport  présidentiel  pour  l’année  2018 
 
Mesdames, Messieurs, cher(e)s membres et chers ami(e)s, 
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Comme chaque année il est l’heure de faire le bilan de l’année écoulée et voici donc 
quelques éléments marquants qui ont jalonné les mois récents. 
 
Membres 
En 2018, le nombre de membres n’a pas atteint les objectifs espérés, malgré ou peut-être 
à cause de notre site qui a connu quelques soucis d’indexation sur internet. Notre trésorier 
présentera la situation des membres dans quelques instants.  
 
Comité 
 
Le comité s’est réuni 4 fois en 2018. Le comité a travaillé sur le remplacement de Alain 
Bezençon à la présidence, il a également réalisé le programme de l’année. et cherché 
comment mieux faire connaître la Société. Il a réédité le petit flyer que vous avez trouvé 
sur votre place, et il se penche sur l'édition d'une affiche à placer dans les mairies et 
centres culturels du canton. 
 
 
Activités et représentations 
 

 
16 janvier 2018 : 
Première permanence de notre Société. Le nombre de participants prouve qu’une telle 
activité répond aux attentes. 
 
21 février 2018 : 
Seconde permanence. Les visiteurs sont rares. 
 
22 mars 2018 : 
Troisième permanence. Les visiteurs sont toujours aussi rares.   
 
Mardi 17 avril 2018 : 
Assemblée générale ici à la maison Dufour, suivie de la conférence  sur l'histoire de "La 
route de Suisse" par Messieurs Duc et Bösch.  
 
8 mai 2018 
Quatrième permanence. Quelques visiteurs 
 
Samedi 16 juin 2018 : 
Visite de l’exposition sur les indienneries au château de Prangins. Visite passionnante qui 
a ravi la vingtaine de membres présents.  
 
Samedi 22 septembre 2018 
Visite du château de Voltaire après sa superbe rénovation, avec là aussi un beau succès 
en terme d'affluence et d'intérêt. 
 
Dimanche 14 octobre 2018 : 
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Le traditionnel et incontournable Forum des Marmottes de Savoie à Cran-Gevrier s'est 
tenu avec la présence d'Yvette Develey et Alain Bezençon. Notre stand a connu une 
bonne affluence comme chaque année.  
 

Mardi 20 novembre 2018 : 
Conférence « Go west young man » donnée par votre serviteur. Comme en novembre 
2017, et malgré le contenu attrayant, le nombre de participants était très faible.  
 
Nous constatons que les permanences sont nécessaires mais le comité va revoir le 
nombre et la fréquence pour 2019. Les conférences du mois de novembre sont trop peu 
fréquentées. Le comité va aussi remanier le programme pour avancer ou changer ce type 
d’évènement 
   
Le comité remercie toutes les personnes qui œuvrent pour trouver des idées, organiser et 
représenter la Société. 
 
 
 
Site internet  
Les activités informatiques pour la gestion de notre site ont été nombreuses mais 
invisibles du grand public. Il s’est agi principalement d’améliorer et de stabiliser les 
procédures d’administration des membres et du site, de compléter l’automatisme du 
chargement des fichiers et de la standardisation de certaines données. L’objectif de ces 
deux dernières activités est d’éviter la dépendance des connaissances regroupées jusqu’à 
maintenant chez Alain Bezençon. Désormais Alain pourra former une ou deux personnes 
qui s’occuperont de ces chargements et standardisations.  
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Arbre 
L'arbre a continué sa progression. Nous avons pu charger le fichier des relevés des 
mariages du canton de 1821 à 1840 (cote E.C. 2.15), mais l'axe principal reste toujours 
l'amélioration de la qualité et la cohérence des données. Le contrôle des données qui 
nous sont transmises par fichier GEDCOM est une tâche ardue mais absolument 
indispensable. Nous remercions Danielle Margot qui effectue ce travail avec le plus grand 
soin.  
 
Evolution de l’arbre en 2018 : 
 

Personnes au 1.1.2018 846’295 

    

8 arbres 1'895 

Mariages (Relevés systématiques) 55’955 

Saisies manuelles 4'660 

   Total créations = 55'615  

Fusions/suppressions -42'152 

  

Personnes au 31.12.2018 861’649 

 
Soit une augmentation effective de 15'351 personnes. 
 
Relevons que le nombre 4'660 personnes saisies manuellement est le fait du travail des 
arboristes qui tout au long de l'année saisissent de nouvelles personnes. Ceci ne 
comptabilise pas les modifications et compléments sur des personnes existantes. Cette 
activité est également très importante et demande du temps et de la concentration. 
L'augmentation relativement massive des fusions provient de la nouvelle procédure de 
détection des doublons entrée en vigueur avec le nouveau site mais aussi de la sagacité 
des arboristes qui les détectent et les fusionnent.  
Que toutes et tous soient ici grandement remerciés pour leur efficacité et leur fidélité.  
 
 
Conclusion 
L’année 2018 a été un peu en retrait en terme de participations extérieures. Le comité 
s’est focalisé sur le fonctionnement interne en priorité et sur la mise en oeuvre du site. 
  
De nombreux messages reçus  de nos membres actifs ou démissionnaires nous 
remercient, nous félicitent ou nous encouragent pour tout le travail que nous effectuons 
tout au long de l’année pour que chacun trouve du plaisir à être ou avoir été membre. Ces 
messages témoignent que l'engagement des membres du comité, des volontaires des 
saisies et des arboristes est total et valorisant.  
 
Notre société est souvent sollicitée, par voie électronique, pour répondre à des questions 
relatives aux généalogies de la région. Nous n'effectuons en principe pas de recherches 
pour des tiers, mais nous prévoyons de mettre à disposition un vade-mecum sur les 
moyens de trouver les informations. 
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Notre site internet gen-gen est d'une grande richesse, au-delà des données individuelles 
qu'il contient. 
Il nous apparaît nécessaire d'en faire la promotion et d'en expliquer les fonctionnalités 
moins directement visibles. 
C'est pourquoi notre prochaine permanence sera suivie d'un moment de "tutoriel" pour 
celles et ceux qui voudraient mieux profiter de notre site. 
 
Au terme de ce rapport, je voudrais remercier celles et ceux qui nous soutiennent et 
permettent à de nombreuses familles de progresser dans les recherches de parents et 
d'ancêtres. 
 

 
 
Yves Richard, coprésident  


